



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 393
25 de septiembre de 2018

Socialización de matrices de proyectos de Vinculación con la Sociedad tuvo gran acogida

La Dirección de Vinculación con la Sociedad realizó el Taller “Matrices de Proyectos de Vinculación con la Sociedad” dirigido a coordinadores y docentes responsables de Vinculación con la Sociedad en las facultades. El taller tuvo como objetivo socializar las nuevas matrices de proyectos que se utilizarán en el presente periodo académico e incluyó el levantamiento de la ficha básica y el presupuesto.

El vicerrector académico y de posgrado, subrogante, doctor Washington Benítez, felicitó a la Dirección de Vinculación con la Sociedad, por la iniciativa y el trabajo emprendido. Manifestó que el concepto de Vinculación con la Sociedad se conoció en un inicio como Extensión universitaria y recuerda que en su época de estudiante acudía con expectativa a realizar las actividades de vinculación con la sociedad.

Gabriela Duque, directora de Vinculación, recalcó que es importante mantener un formato estandarizado de matrices que al inicio serán cargadas nube, mientras la Dirección de Tecnologías de la Información de la Universidad, diseña una plataforma informática que facilitará mantener una base de datos sobre los proyectos que se ejecutan en los territorios con quienes se mantienen convenios de cooperación.

El director de Planeamiento Universitario, Jaime Jiménez, explicó sobre la planificación, las fichas como son: trabajar en los antecedentes, el resumen del proyecto, el análisis FODA, la priorización de problemas, el árbol de problemas, los tipos de beneficiarios y el marco lógico. Ximena Lastra, directora general financiera, presentó las matrices: de programación de actividades y presupuesto, formato descriptivo del presupuesto, cronograma valorado por proyecto y las fichas presupuestarias, a través de ejemplos prácticos.

La entrega de documentación sobre el informe respecto al avance de proyectos de Vinculación, carga horaria e informe final están sujetos al cronograma aprobado por el Dr. Benítez, vicerrector, el mismo que se encuentra programado, a partir de octubre de 2018 al 29 de noviembre de 2019. **N.S.**

